

2021年前半（1~6月）の首都圏マンション市場を見ると、賃料戸数は1万3,027戸と19年の前半（1万3,436戸）に比べて同水準で、供給面で110件増加に回復してきた。分譲単価・価格は引き続き上昇しているものの、月初販売率は72.5%に達した。

## 21年前半 売れ行き調査

きを「おがむす」  
「苦戦」のペターンで試  
していいる。今回のヒアリ  
ング結果では、近年でも最  
も高値で、売られ行き評価が高  
い。口座によるマイナスがま  
た、ナショナルによるマイナスがま  
た、なかつたことが分かった。  
むしろ、コロナ禍による在  
宅時間の増加で、實質脱出の機  
会が減り、マンション購入意  
向が強まり、アーリーリンク  
入意欲が向上するというラ  
ス面に働いている。今年  
前半の売られ行きアーリーリン  
クの結果を見ていく。

②販売好調は53%、昨年前半の  
（2159件）から約4割減少  
した。しかし、今年の前半は21  
32物件で、販売件数と同様に  
発売物件数もコロナ禍以前の水  
準に戻ってきている。

**③**エリニア別では23区が好調  
エリニア別に見ると、23区の好調が63%と非常に高く、利便性が減少し、販売が非常に好調であることが分かる。

④アッパー層に人気の新しさ  
南エリア、好調率70%超

埼玉、千葉などの郊外部で横  
び傾向

郊外化の動きに  
この先注目

近年、利便性重視志向によるマンションの供給エリアの都心化が急速に進んだが、コロナ禍で始まった郊外化的動きがこの先どうなっていくのか。外市場の価格の変化で、顧客の動きに大いに注目している。



128

①新規発売物件数は、昨年前半から47%増の232物件

37%から大幅増

重視志向は相變らず強いことば  
うかがえる。神奈川、埼玉でもぞ  
聞くところ。もとより日本を

・大田)は好調が72%と圧倒的に高く、コロナ禍においても

的  
な大幅な上昇が見られていて、  
が、城南、城西エリアは、やや

カップルをターゲットとする専門店で、交通利便性が良好な人気エリアには、街並みに調和する外観の建物が並んでいます。